

Zeitschrift:	Folklore suisse : bulletin de la Société suisse des traditions populaires = Folclore svizzero : bollettino della Società svizzera per le tradizioni popolari
Herausgeber:	Société suisse des traditions populaires
Band:	74 (1984)
Artikel:	Comptoir yverdonnois
Autor:	Pasche, Marcel
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-1005357

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

C'est le jour où les valets de ferme s'engagent ou se réengagent vis-à-vis des patrons. En buvant un demi, on décide du salaire mensuel. C'est le seul jour de l'année où le domestique n'a pas besoin de rentrer pour fourrager le bétail le soir. Les aubergistes y trouvent leur compte. Les foires d'aujourd'hui¹ sont aussi animées et pourtant bien différentes. Les voitures ont remplacé les chars; le bétail a disparu; les machines agricoles occupent une place importante autour du Casino; les échoppes artisanales ont subsisté et se sont multipliées. Les établissements publics sont toujours aussi animés. Yverdon vit parce qu'il est un centre intéressant une vaste région agricole et parce qu'il reste un lieu d'échange important.

Marcel Pasche

Comptoir yverdonnois

Le premier Comptoir yverdonnois a été organisé en automne 1955, sur l'initiative de la Société Industrielle et Commerciale d'Yverdon-Grandson et environs, présidée par M. Jean Pahud. Cette «première» connut un succès inespéré auprès des exposants et les locaux retenus (grande salle et foyer du Casino, avec la halle de gymnastique) s'avérèrent trop exigus. Après le 13^e Comptoir organisé en mai 1983, sous la Patinoire couverte, l'intérêt des exposants et des visiteurs n'a pas diminué, bien au contraire. Ce Comptoir régional bisannuel répond à un réel besoin et il est le lieu de rencontre privilégié des commerçants, artisans et industriels de notre région.

¹ Le dernier mardi du mois.